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● 第２回理事会議事録（8月2日㈭分）●● 第２回理事会議事録（8月2日㈭分）●

　　日　時　 8月31日㈮　18：00～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　パスト会長並びに現 3役との懇談会を開催いた
します。懇談の後、懇親会を行います。

　「代表取締役及び配偶者の年金」
社会保険労務士　三浦文敏様　

　現在厚生年金は65歳から受け取ります。60歳からは
特別に支給されることになっています。
　通常、代表取締役及び配偶者は65歳から受け取るこ
とが多く、同時請求もあります。但し、社長様の場合
は毎月受け取る給料との関係があり、この額によって
受け取る年金額が違います。社長さんたちで一番注意
しなければならないのは、従業員と違って給料が高い
ので支給停止になります。しかし、給料を下げると受
け取ることが可能になりますが、急いで下げると大き
な落とし穴があり、後で大きな損をすることがありま
す。給料を下げた分だけ会社の経費がうくことになり
ます。つまり会社の利益が出るということです。その
利益に対して、法人税、住民税、事業税等、諸々の税
金がかかります。個人の収入が増えても、会社はその
分だけ損をします。法人税のことを考えると、給料を
下げて年金をもらうのは自分達が損をすることになり
ます。利益の出ている会社は、税理士さんと相談して
年金を受け取るようにした方がよいと思います。これ
は、配偶者も従業員も同じです。

　－紙面の都合上、以下割愛させていただきます。
　　　レジメをご参照下さい。

　また、先週の例会終了後に理事会を開催しておりま
す。議題は、 8月28日㈫のガバナー公式訪問、佐藤真
哉会員の後継としての後藤会員の書面上での紹介、本
年度予算書の確認といったところでした。本年度予算
については、本日配布しました活動計画書に載ってい
ますのでご覧下さい。後藤新会員につきましては、同
じ法人からの引き継ぎによるメンバーの交代というこ
とで、会員選考委員会にもお話しし、理事会でも承認
をいただきましたので、宜しくお願い致します。近々、
会員の皆様の前でご挨拶をいただきたいと考えており
ます。
　また、各委員会を早目に開いていただくように要請
いたしました。積極的な委員会の開催並びに実行を宜
しくお願い致します。

・川崎大師ＲＣより、会報が届く
・登米市環境市民会議より
　　「登米市産業フェスティバル」ブース出展について
　　日　時　 9月30日㈰　開会式　 9：30～
　　　　　　　　　　　　閉会式　15：30
　　場　所　登米市迫体育館
・ときめき市民コンサート実行委員長より
　　「第14回ときめき市民コンサート」に伴う名義後
援の依頼

・ガバナー公式訪問合同例会（ 8／28）の出欠をとっ
ています。幹事までご連絡下さい。

・社会奉仕委員会（布施孝尚委員長）
・交換留学生特別委員会（高橋利光委員長）
　鎌田暖さんのビザ取得できました。 8月19日に出発
の手配をしております。受け入れ先はサウスレイクＲ
Ｃに決定、サウスレイクは登米市と姉妹都市になって
おり交流がありますので、ひと安心しています。レッ
ドフォードＲＣから、テイラー・ジェーンが 8月23日
に仙台に到着、 8月26日にホストファミリーを引き受
けていただきました髙田次雄会員に引き渡します。よ
ろしくお願いいたします。
・パスト会長会（熊谷敏明代表幹事）
　　パスト会長会のご案内
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・本日の出席率　100％

・菅原慶一会長　台風にご注意！　三浦文敏社会保険
労務士さんのお話に期待します。

・杉田広仁会員　今日、私の誕生日です。歳を取るの
はイヤですね（笑）

・猪股育夫会員　昨日、歌津公民館において、阿部泰
彦会員が吉野正芳復興大臣から直接手渡しで感謝
状を拝受いたしました。東北風土マラソン＆フェ
スティバル実行委員長として、大きな功績をされ
たことによるものです。誠におめでとうございま
す。本日、私のゲストスピーチです。宜しくお願
いします。

・阿部泰彦会員　猪股育夫会員のゲストスピーカーを
歓迎して。東北風土マラソン＆フェスティバルの
事業が、吉野復興大臣より表彰状が授与され、昨
日南三陸町に於いて猪股育夫登米市観光物産協会
会長と共に表彰式に出席し、 1時間程大臣と懇談
して参りました。皆様のご協力にも心から感謝い
たします。

・鈴木彦太会員　ゲストスピーカー、労務士としてご
苦労様です。ご活躍を祈ります。

・布施孝之会員　ゲストスピーカー三浦文敏様のス
ピーチに期待します。

・佐藤幸一会員　社会保険労務士の三浦文敏さんのス
ピーチで勉強させていただきます。

・江川元徳会員　今日は 8月、旧暦は 7月？、おばけ
のでる時期！　笑！

・八谷郁夫会員　ゲストスピーカー、三浦様よろしく
お願いします。

・菅野幸一郎会員　台風が接近しています。皆さん気
をつけましょう！

・髙田次雄会員　暦の上では立秋、暑さはなかなか立
ち去ってはくれません。暑い中で民族の大移動が
始まり、他県ナンバーの車が洪水の様に押し寄せ

て来ております。運転の危険度が増しており、防
衛運転で家族を守り、楽しい盆休みにしましょう。
自転車並のろのろ台風、明朝には三陸沿岸をゆっ
くりと北上予定、何事もない事を願い優しく見送
りしたいと思います。本日のゲストスピーカー、
三浦先生勉強させて下さい。

・佐藤靜市会員　猪股育夫会員スピーチ、ゲストス
ピーカー社会保険労務士の三浦文敏様を歓迎しま
す。

・二階堂恭子会員　今日のスピーチ、社会保険労務士
さんのお話、今話題の話、ためになる話、しっか
り聞いていきたいです。

・村上武彦会員以下　ゲストスピーカーを歓迎して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　山田正会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
佐藤早智子会員　及川富男会員　千葉正宏会員
關孝会員

　　　以上、ありがとうございました。

　お盆休み前の例会となりました。寒暖差の厳しい毎
日ですが、体調管理に留意し皆さんで頑張ってまいり
ましょう。
　先週、 8月 4 日㈯に仙台で長期留学生の壮行会が行
われ、私と小野寺伸浩幹事とで出席して参りました。
当クラブからの留学生、鎌田暖さんが出席しましたが、
彼女を含め 4人の留学生からは、期待と不安を含めた
興奮と、ロータリークラブに対しての感謝が大変大き
く感じられました。是非とも素晴らしい留学生活にな
るように心から願ってまいりました。
　先週の例会に笠間隆三ガバナー補佐にお越しいただ
き、ご挨拶をいただきました。お話の中からご本人の
気さくな人柄をお見受けすることができました。地区
に対しての相談事等し易そうで、ありがたいと感じま
した。

ゲストスピーカー　三浦文敏様

本日の出席率
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会長要件 菅原慶一会長
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今週のスピーチ

幹事報告 小野寺伸浩幹事

各委員会報告

◦協議事項
　⑴ガバナー公式訪問について
　　 8／28㈫　若柳「千鳥」13：30～14：30　　出席者については 8／23㈭までに集約する。
　⑵気仙沼南ＲＣ創立50周年（10／20）、利府ＲＣ創立30周年（10／27）について
　参加者がいないため、祝文を送る。

　⑶新入会員について
仙北信用組合迫支店　後藤支店長。佐藤真哉会員が転勤のため 7月末で退会。後藤新支店長が後任、
法人的な意味合も強いので、再度入会金は徴収しない。選考委員会から入会の許可を頂く。

　⑷2017－2018年度決算・2018－2019年度予算について
　　 7／25㈬　監査会　ホテルサンシャイン佐沼　18：30～

鈴木彦太、佐藤幸一両監事に監査して頂き、了解を得た。次年度予算についても、各委員長の希
望・意見を頂いて無事まとまった。詳細については、今年度の活動計画所を参照。

　⑸北上西ＲＣ創立50周年について
　　10／13㈯　ホテルシティプラザ北上　13：30～
　　　登録料が10,000円のため、自己負担7,000とする。前回参加者を中心に参加者をまとめる。
　出席者（９名）
　　菅原慶一　小野寺伸浩　山田正　佐々木源悦　布施孝尚　冨士原裕子　千葉正宏　大畑好司
　　武川毅（会計）


